

Salut tout le monde!

So begrüßte Adrien Cauchois alle Schülerinnen und Schüler der siebten Klassen. Der aus der Normandie stammende junge Franzose bewies, dass Französisch nicht schwer sein muss und man sogar ohne jegliche Französischkenntnisse problemlos die Regeln jedes Spiels verstehen kann.

Sich auf Französisch vorstellen? Sein Alter nennen? Woher man kommt? Wie es einem geht und was man mag? Pas de problème!

So schaffte es Adrien mit französischer Musik, Bildern und Karten die Siebtklässler*innen für sich einzunehmen. Es war vor allem sein spritziger, mitreißender und motivierender Einsatz, der überzeugte.

Was ist aber seine Mission?

Seit dem Schuljahr 2007/2008 entsendet der Bezirk Unterfranken Freiwillige aus Frankreich wie Adrien Cauchois im Rahmen des Europäischen Solidaritätskorps von Januar bis Mitte April in Realschulen und Gymnasien. Dort werben diese als Jugendbotschafter ihres Landes in Klassen, die vor der Wahl stehen, sich für das Fach Französisch zu entscheiden.

Am Ende des Tages konnten sicherlich alle Schülerinnen und Schüler zu ihm sagen: Mission accompli.

OStRin Blume





